

# Presseeinladung

8. März 2022

## Bürgerbeteiligung zum Straßenbahnausbau startet

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Juni 2020 hat der Mainzer Stadtrat mehrheitlich für den Ausbau des Mainzer Straßennetzes gestimmt. Konkret in Vorbereitung sind neue Strecken in der Binger Straße, eine Verbindung durch die Innenstadt zur Neustadt sowie die Anbindung des Heiligkreuz-Viertels an das bestehende Straßennetz. Im Rahmen einer Bürgerbeteiligung möchte die Mainzer Mobilität die Gestaltung und den Verlauf der Straßenbahnstrecke durch die Mainzer City - den neuen Innenstadtring - mit den Bürgerinnen und Bürgern sowie Vertreterinnen und Vertretern aus Interessengruppen und Verbänden erarbeiten.

Die Auftaktveranstaltung zu dieser Bürgerbeteiligung „Meine Straßenbahnstadt: Innenstadtring“ findet am **Donnerstag, 17. März 2022, von 18 Uhr bis 20:30 Uhr** statt. Die Veranstaltung wird sowohl online auf der gerade im Aufbau befindlichen Projektwebsite unter [www.m-wie-zukunft.de](http://www.m-wie-zukunft.de) als auch im digitalen Kabelnetz der Region Mainz und Rheinhessen bei OK:TV Mainz (Programmplatz 151) übertragen. Im Rahmen der Veranstaltung wird zum Projekthintergrund, zum Beteiligungsprozess sowie zu den Ergebnissen aus der Machbarkeitsstudie zum Ausbauprojekt informiert. Während des Infoabends können Zuschauende via Chat und Telefon Fragen, Erwartungen und Bedürfnisse rund um das Ausbauprojekt „Meine Straßenbahnstadt: Innenstadtring“ äußern.

Um eine breite Aufmerksamkeit für die Auftaktveranstaltung zur Bürgerbeteiligung „Meine Straßenbahnstadt: Innenstadtring“ zu erreichen, wird in den nächsten Tagen allen Haushalten in der Mainzer Neustadt und Altstadt die angehängte Einladungskarte per Post zugestellt. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, teilzunehmen. Eine Anmeldung zur Veranstaltung ist nicht notwendig.

Wir möchten die Medien bitten, auf diese Online-Veranstaltung hinzuweisen sowie über den Informationsabend am 17. März 2022 zu berichten.

Michael Theurer

Pressesprecher

Mainzer Mobilität

Fon (06131)12 60 60

Michael.Theurer@mainzer-mobilitaet.de

# M WIE ZUKUNFT

**MEINE STRASSENBAHNSTADT:  
INNENSTADTRING**

Einladung zur  
Auftaktveranstaltung  
der Bürgerbeteiligung



**MAINZER**  
MOBILITÄT

Liebe Anwohnerinnen und Anwohner der Mainzer Altstadt und Neustadt,

unser Straßenbahnnetz wird in den nächsten Jahren weiter ausgebaut und Mainz damit nach und nach zur klimafreundlichen Straßenbahnstadt: Ein wichtiger Schritt Richtung Zukunft.

Mit dem Ausbauprojekt „Innenstadtring“ sollen die Alt- und Neustadt an das emissionsarme Straßenbahnnetz angebunden werden.

Die Gestaltung und den Verlauf dieser neuen Straßenbahnlinie möchten wir im Rahmen einer Bürgerbeteiligung mit den Mainzer Bürgerinnen und Bürgern sowie Vertreterinnen und Vertretern aus Interessengruppen und Verbänden gemeinsam erarbeiten.

**Zur Online-Auftaktveranstaltung der Bürgerbeteiligung „Meine Straßenbahnstadt: Innenstadtring“ am Donnerstag, 17. März 2022, von 18:00 bis 20:30 Uhr möchten wir Sie herzlich einladen.**

**Nehmen Sie einfach und bequem online teil: QR-Code scannen oder Link [www.m-wie-zukunft.de](http://www.m-wie-zukunft.de) eingeben und mitmachen!**  
Eine vorherige Anmeldung ist nicht notwendig.



Lassen Sie uns gemeinsam ein Stück Mainzer Zukunft gestalten!

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Mainzer Mobilität